

Luftpistolen Liga 2011 / 2012 aufgestellt

Zum ersten mal sind wir mit einer Mannschaft in der höchsten Liga Schleswig-Holsteins, der Verbandsliga, vertreten. Nun stehen auch die Spielpläne fest und es hat sich bewahrheitet was wir schon befürchtet haben. Mit Bad Segeberg, Lübeck und Sarau haben wir die am weitesten entfernten Gastgeber zugelost bekommen. Nichts desto trotz werden wir auch dort unser bestes Geben um den Klassenerhalt zu schaffen. Auch in der Bezirksliga Nord/Mitte sind wir wieder mit einer Mannschaft vertreten. Auch wenn die Mannschaften in den letzten Jahren hier immer weniger geworden sind, überraschen immer wieder neue Mannschaften. In diesem Jahr sind die Handewitter Schützengilde und Schützenverein Hattstedt mit einer Mannschaft neu dazu gekommen. So sind immerhin 6 von 18 Möglichen Mannschaften in dieser zusammen gelegten Liga vertreten. Auch hier haben wir die weitesten Wege zugelost bekommen, aber wir sehen dies nicht als Nachteil auf dem Weg zum Aufstieg in die Landesliga. In diesem Jahr konnten wir unsere Ligateams mit je einem neuen Schützen verstärken können. So haben wir es wieder geschafft je 7 Spieler pro Mannschaft aufzustellen. Wie die genaue Aufstellung ist und wie die Spielpläne aussehen, steht in der Abteilung unserer Seite.